



PRESSEMITTEILUNG

Wechsel an der Spitze der bag arbeit – Mitgliederversammlung wählt neuen Vorstand

Berlin, 11. Dezember 2025 – Die Bundesarbeitsgemeinschaft Arbeit e.V. (bag arbeit) hat auf ihrer diesjährigen Mitgliederversammlung einen neuen Vorstand gewählt. Neuer Vorstandsvorsitzender ist Olav Vavroš, Vorstand der Stiftung Berufliche Bildung aus Hamburg. Er folgt auf Hans-Peter Eich, Vorstandsvorsitzender des bildungsmarkt Unternehmensverbundes in Berlin, der das Amt nach 15 prägenden Jahren weitergibt. Mit Vavroš übernimmt eine Persönlichkeit mit langjähriger Expertise in der beruflichen Bildung und einem klaren Engagement für soziale Teilhabe die Führung des Verbandes.

Hans-Peter Eich gehört seit den 1990er-Jahren dem Vorstand der bag arbeit an und übernahm früh Verantwortung im geschäftsführenden Vorstand. Er hat den Verband über viele Jahre maßgeblich geprägt, zentrale Themen mit Nachdruck vertreten und die öffentliche Wahrnehmung der bag arbeit entscheidend mitgestaltet. Der Verband würdigt seine herausragende Arbeit und sein außerordentliches Engagement. Eich bleibt dem Vorstand erhalten und begleitet den Übergang in enger Zusammenarbeit mit seinem Nachfolger.

Der neue Vorstand der bag arbeit setzt sich aus erfahrenen Vertreterinnen und Vertretern unterschiedlicher Regionen und Trägerlandschaften zusammen. Neben dem neuen Vorsitzenden engagieren sich weiterhin Marc Hentschke als erster stellvertretender Vorsitzender und Silke Gmirek als zweite stellvertretende Vorsitzende. Auch Hans-Peter Eich, Reiner Engel, Frank Giese, Thomas Johannes, Miriam Mersch und Claudio Vendramin wurden in ihren Funktionen bestätigt. Neu in das Gremium gewählt wurde Petra Walter, die künftig die Perspektiven des AJO e.V. aus Aalen in die Vorstandesarbeit einbringen wird.

Kontakt für Rückfragen:

Bundesarbeitsgemeinschaft Arbeit e.V.

Karl-Marx-Allee 103B

10243 Berlin

info@bagarbeit.de